
Service de la Communication

Communiqué de l'Archevêché de Paris

La jeune fille décédée hier mercredi 17 juillet 2013 dans l'accident qu'a subi sur la route de Kourou un des trois cars du groupe de participants des JMJ de la paroisse Saint-Léon de Paris (XVe arrondissement) est Sophie Morinière.

Sophie Morinière était âgée de 21 ans. Elle est l'aînée de quatre enfants, une sœur de 19 ans et deux frères de 17 et 14 ans. Elle était étudiante en 4^{ème} année à l'École Polytechnique Féminine à Sceaux. Ses parents s'étaient installés depuis deux ans dans Paris, venant de Garches où ils avaient passé de nombreuses années. La famille de Sophie est paroissienne de Saint-Christophe de Javel.

Dans la courte semaine passée en Guyane, Sophie avait déjà marqué le groupe par sa gentillesse et son rayonnement. Elle avait accepté de tenir une chronique des JMJ pour Radio-Notre-Dame. Sophie avait une foi profonde et une belle capacité de présence à chacun, louée par ceux qui l'ont connue.

Les nouvelles des blessés, tant des jeunes que des chauffeurs, sont, ce matin, plutôt rassurantes.

Le pape François, par un message adressé à Mgr Emmanuel Lafont, évêque de Cayenne, a fait savoir qu'il s'associait à la peine et à la prière de la famille de Sophie et il a assuré de sa sympathie les blessés, leurs proches et ceux qui les entourent.

La veillée de prière de ce soir, jeudi, à 20h, en l'église Saint-Léon, sera présidée par le cardinal André Vingt-Trois.

Contacts presse :

Claire Avelle 01 78 91 92 06 / 06 07 88 97 66

Marie Baudoin 01 78 91 92 02 / 06 09 25 57 78